きたえよう 頭・心・体





南相馬市 小高区4小学校 学校便り

6 号

倒す

2019.7.11

授業参観ありがとうございました

7月5日(金)は、お忙しい中、授業参観においでいただきありがとうございました。 桜が咲いていた4月に入学、進級してから3ヶ月以上が経過しましたが、お子さんの成長 した姿をご覧いただけたでしょうか。「友達と仲良く学習に取り組むことができていた」 「しっかりと自分の考えを発表できるようになった」など、家庭とは違ったお子さんの様 々な面を見ることができたことと思われます。

授業参観に先立って、給食試食会を実施いたしました。この日のメニューは「きなこあ げパン」でした。本校の給食は栄養教諭の指導の下、 調理員さんたちが子どもたちのために、愛情たっぷ りに調理していただいています。毎日の給食を通し 7

- ○楽しく食事をすることの大切さ
- ○自然や食に関わる人々への感謝の気持ちを持つ
- ○食事の準備や後片付けを進んで実践する態度 などを育てていくことができたらと考えています。 また、この日は放射線測定の様子もご覧いただきま した。食の安全に対して万全を期している状況をご 理解いただけたことと思います。



<3年生の給食のようす>

地域の方との交流活

7月1日(月)は相馬野馬追の「火の祭」で使用する火の玉づくりを実施しました。 高区連合婦人会の皆様にていねいに指導いただきながら、タオル・ローソク・針金を使っ て300個を超える火の玉をつくることができました。地域の方と交流しながら小高区の 伝統行事の「火の祭」に協力できたことは、子どもたちにとって大変意義のあることだと 考えています。

また、7月8日(月)には老人会の方々にお出でいただき「ふれあい美化活動」を実施 しました。地域の方々とふれあいながら清掃活動をすることを通して、地域とのつながり を持ち、日頃からの支えに感謝する気持ちを育んで行けたらと考えています。また、広い 校舎でふだん清掃しない教室等をきれいにしていただきました。ご協力いただいた皆さん に心より御礼申し上げます。今後も地域の方々との交流を通し、地域に根ざした教育を推 進していきたいと思います。



<火の玉つくり>



<ふれあい美化活動>